

ACTA DE LA PRIMERA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE FÍSICA DE 2º DE BACHILLERATO (Curso 2010/2011)

En el Centro de Profesores de Mérida, siendo las 17 horas del día 30 noviembre de 2010 y a instancia de los profesores Conrado Miró y Juan Viera, encargados de la coordinación de la materia de Física, tiene lugar la reunión con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Informe de los coordinadores.
2. Análisis de los resultados de las Pruebas de Acceso a la Universidad, curso 2009-2010.
3. Pruebas de Acceso a la Universidad del curso 2010-2011
4. Ruegos y preguntas.

Asisten a la reunión:

Nombre	Centro	DNI
Conrado Miró Rodríguez	Dpto. Física- Fac.Veterinaria	8787911-W
Juan Viera Benítez	IES Meléndez Valdés	76220966R
Luis Fernando Sánchez Domínguez	IES Gabriel y Galán	70 163 640 R
Carlos Javier Fuentes de la Concepción	IES Virgen de Guadalupe	8855252E
Tomás Caballero Rodríguez	IES Pedro de Valdivia	30189455T
José M ^a Mena González	IES Eugenio Frutos	33985057G
Amador González Vicente	IES Emérita Augusta	07008756N
M ^a Dolores de Miguel Velez	Colegio Santa Teresa	8848699 R

Se informó y acordó lo siguiente:

Punto 1:

D. Conrado Miró Rodríguez informa a los asistentes, que nuevamente será coordinador de las PAU en el presente curso.

Punto 2:

D. Conrado Miró presentó la documentación de los resultados estadísticos de las PAU del curso pasado. Informó de que la nota media de universidad en la asignatura de Física en la convocatoria de junio fue 6.070, sobre un total de 970 alumnos presentados, y en septiembre la nota media fue de 3.025, sobre un total de 213 alumnos presentados. El resto de miembros de la comisión opinó sobre estas calificaciones. D. Tomás Caballero recomienda que los alumnos que no estén bien preparados no deberían presentarse en la fase específica. También pregunta si el nº de alumnos ha disminuido respecto a años anteriores. En cuanto a la nota de

septiembre los miembros de la coordinación comentan que puede deberse a que muchos alumnos es posible que hayan aprobado 2º de Bachillerato con conocimientos insuficientes.

Punto 3:

Los miembros de la comisión indican que debería haber más publicidad sobre los cursos de nivelación que organiza la universidad, en especial, el curso de Física. Creen que es muy interesante para los alumnos de nuevo ingreso.

Dña. M^a Dolores también indica que sería interesante darle publicidad a la plataforma “Estudiar Ciencias” ya que puede ser importante para alumnos y profesores. También ruega que se concrete en esta reunión la fecha de la segunda reunión de coordinación. Tras acuerdo de los presentes se decide que la próxima reunión, salvo cambios de última hora, se celebrará el día 15 de febrero de 2011 a las 17 h en el mismo lugar.

Se levantó la sesión a las 19 horas.



Fdo.: Conrado Miró Rodríguez

Fdo.: Juan Viera Benítez

Coordinadores de Física de Bachillerato